

Ressort: Entertainment

Seth Rogen ist im wahren Leben kein Partytyp

Los Angeles, 28.06.2013, 19:26 Uhr

GDN - Schauspieler Seth Rogen, bekannt durch Komödien wie "Beim ersten Mal" oder "Jungfrau (40), männlich, sucht...", ist im wahren Leben kein Partytyp. "Leute treffen mich und erwarten, dass ich einen dieser Bierdosen-Hüte auf dem Kopf habe. Sie sind dann oft sehr enttäuscht", scherzte der 32-Jährige im Interview mit der Zeitung "Daily Telegraph".

Tatsächlich würde der Kanadier die ganze Zeit arbeiten. "Ich bin verheiratet, ich habe einen Hund, ich bin sehr oft zu Hause. Ich arbeite viel. Ich gehe schon auf Partys, aber nicht sehr oft", so der Hollywoodstar. Rogens neuer Film "Das ist das Ende" kommt Anfang August in die Kinos.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16757/seth-rogen-ist-im-wahren-leben-kein-partytyp.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com